

Faschingsferienbetreuung durch das Kernzeitteam der Gemeinde Mauer

Wieder einmal liegt eine Ferienwoche mit toller Betreuung durch das Kernzeitteam der Gemeinde Mauer hinter uns.

Wie gewohnt vergingen die Tage durch das abwechslungsreiche Programm wie im Fluge. Am Rosenmontag lernten sich die Kinder beim Spielen, Malen und Erzählen näher kennen. Am Faschingsdienstag feierten wir eine große Faschings-Fete. Polizisten tanzten mit Matrosinnen, Jedi-Ritter mit Hexen. Bei Faschingsmusik, Knabbereien und Spielen stieg die Stimmung, und alle hatten viel Spaß. Am Aschermittwoch sind wir nach unserem Frühstück mit Turnschuhen und Getränken im Gepäck in das Gasthaus „zur Pfalz“ zur dortigen Kegelbahn gelaufen. Hier haben wir uns in 2 Gruppen aufgeteilt und jeder konnte es kaum abwarten, bis er endlich an der Reihe war, die Kugel nach vorn zu rollen. Dabei sind ziemlich viele Kegel umgefallen und die Freude darüber war immer riesengroß. Viel zu schnell ging die Zeit dahin und wir mussten zurück zum Mittagessen in unsere Mensa.

Am Tag darauf, den 11.02.2016 durfte jeder eine Stofftasche mit Malstiften bemalen. Hier sind ganz tolle Kunstwerke, wie Schmetterlinge, Marienkäfer, Blumen usw. entstanden.

Am Ende durfte jeder seine selbst gestaltete Tasche mit nach Hause nehmen.

Am letzten Ferientag stand Pizza- backen auf unserem Programm. Zuerst mussten wir all unsere Zutaten wie Paprika, Schinken, Salami, Champions, Käse usw. klein schneiden. Danach durften alle ihre eigenen Pizzastücke nach Herzenslust belegen. Wir konnten es kaum erwarten, bis unsere Pizza aus dem Ofen geholt wurde und jeder endlich sein Stück Pizza essen konnte.

Für alle Beteiligte waren es wieder mal sehr schöne Faschingsferien. Die nächste Ferienbetreuung findet während den Osterferien von 23.03. - 01.04.2016 statt. Hierfür kann man sich nun auch wieder anmelden. Wir freuen uns schon!

Kernzeitteam Mauer